

大晦日

2010年最後の日。ふりかえってみると今年はとっても長かったなあ、と。
東工大から電通大に異動したのも今年だったんだなあ ...
とはいえ、バタバタと目の前の仕事をこなしていたら一年がおわってしまったという気も。
あらためて日記をながめていると
「今度よむ」とか「今度～してみる」ということが全然達成されていない ...
来年の目標だな。

1月

とある国際会議への投稿を目指して実験したり実装したりしてた。
LLVMでいろいろソースコードいじったり

2月

電通大に行くことが決定した(決定してもらった)月
論文紹介のメルマガをはじめた

3月

国際会議への投稿を断念。Bluespecをいろいろいじってみたり
東工大でのあとかたづけをしたり

4月

電通大への異動。いろいろとバタバタしていたみたい。
国際会議のワークショップに投稿した ... けど駄目だった。

5月

川島先生と一緒に研究しましょうよと言い出したのはこの頃だったのか。
まだ電通大に異動したことでフワフワしていたみたい
いとこの結婚式があったのも、この月。

6月

ICS@筑波に参加した。たくさん飲んだなあ。
「奇跡はいらないけど、イノベーションは必要。」
「Exascale: 500 million to 4 billion threads」
ICNCに投稿。

7月

Bluspec デザインコンテストの結果 iPad もらった .
のアフタースクールをみて以来 , 今年は堺さん出演の映画 (DVD) ばかりみたなあ .
光 NoC の研究をするぞ , とこの時期は意気込んでいた .

8 月

SWoPP@ 金沢に参加 . 座長したり発表したり .
弟が結婚式を挙げた .

9 月

研究室合宿ゼミを敢行 . 菅平観測所へみんなで .
JACORN2010@ 浜松に参加 . 堀先生のアツい講演を聞いたり , 帰りに実物大ガンダムみたり .
GPU プログラミングをよによよという話をはじめてみたり .
9/21 発行のメルマガが今年最後のメルマガになってしまった ...

10 月

Onikiri をインオーダ化すべく , C++ コードとにらめっこ .
幼稚園の運動会があった .
やっと剣道部の稽古に参加することができたのも , この月 .
PRO 研究会 @ 高知に参加 .
なんとかかんとかデザインガイアの原稿を脱稿 . 入江先生にいろいろと教えてもらった .

11 月

ICNC@ 広島で発表 . 英語発表をアドリブするには技量不足 ...
C 科 , E 科の 3 年生への研究室紹介イベント
デザインイア @ 福岡に参加 .
動的再構成可能なストリーミング処理プロセッサの研究を開始した .

12 月

なんか学内コンペな研究費があたった .
論文誌投稿論文を 2 編書いてみたり .